

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（4月29日）

● 4月29日、トロント市は明日からハイパークを閉鎖する旨発表しました。

#### 1. ハイパークの閉鎖

（1）4月29日、トロント市は、22日に発表した桜の花見客を抑制するためのハイパークの閉鎖措置について、明日（4月30日）から実施する旨発表しました。

発表内容については、以下のとおりです。

<https://www.toronto.ca/home/media-room/news-releases-media-advisories/?nrkey=C81E810DB2F1230B85258559005F2591>

（2）なお、トロント市はウェブサイト上で花見が楽しめるよう、以下のサイトを通じライブ中継しています。

・ハイパークの桜に関する情報

<https://www.toronto.ca/explore-enjoy/festivals-events/cherry-blossoms/>

・ライブ中継

[https://www.youtube.com/watch?v=C0dAxuYxscs&feature=youtu.be&list=PLp11YxteHNpOMB80GHG\\_WFjvRrIsMtm-h](https://www.youtube.com/watch?v=C0dAxuYxscs&feature=youtu.be&list=PLp11YxteHNpOMB80GHG_WFjvRrIsMtm-h)

#### 2. オンタリオ州の感染者数

4月29日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規347症例、累計15,728症例（累計死亡：996症例、累計回復：9,612症例含む）と発表しました。

既に州内において緊急事態宣言が発令され、引き続き、不要不急の外出は控え、自宅に滞在することが求められています。また、感染拡大防止は、今後の市民の行動にかかっていることが強調されています。

他者との2メートルの物理的距離(physical distancing)の維持や手洗いの励行などの感染症対策を徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。